

ほうじ茶 値上げのお知らせ

急激な需要の変化による原料価格の高騰・流通コスト・資材などの値上がりから

2025年10月より

ほうじ茶の価格を改定します。

長年、ご愛顧いただいたお客様には、本当に申し訳なく存じますが、何卒、ご理解賜りますよう、お願ひ申し上げます。



今年の敬老の日は
9月15日。昭和世代に

とっては、一番しつくりする日にちですね。その昭和のころ、お茶は



香典返しあと連想させると、お祝い事には不向きといわれていますが、香典返しにも使われなくなつた昨今、

ほんのいっぷく

先方様の健康を祈願して贈り物に適していふと復権してまいりました。急須で淹れるお茶はもちらん、手軽に使えるティーバッグや粉末茶もあります。包装いたし



9月6日（土）の例
大祭には、軍配（勝）御守札授与され奉納落語や太神楽など楽しい催しが行われます。地元八王子産の葉しょがを売る露店が並ぶ

この神社には、一里塚があり、江戸時代は新町にある永福稻荷神社で行われる例大祭は、江戸時代から続く由緒あるおまつりです。

竹の花公園のそばにあらこの神社には、一里塚があり、江戸時代は新町にある永福稻荷神社で行われる例大祭は、江戸時代から続く由緒あるおまつりです。

8月30日 制定された記念日。さかのぼること明治28年の日には、



達成されたのが同じことから、日本は冒險家の偉業が認められました。ほうじ茶以外の今年の葉茶は確保しておりますが、来年の新茶からはご迷惑をおかけするかもしれません。何卒、ご容赦ください。

あいかわらずの猛暑でございます。それでも、庭には虫の音が聞こえます。

もう少しの辛抱のはず。皆さま、ご自愛ください。

しょうが まつり

ことから、その名で呼ばれるようになつたそ



冒険家の日

富士山測候所も開設されたそうで、冒險に縁のある、不思議な日のですね。

お茶業界は、不作や農家の減少で生産量が減つても、需要が少ないため、値上げはできないといわれ続けていましたが、抹茶の急激な人気拡大に伴い、葉茶の値上げや欠品も現実味を帯びてきました。

昭和40年、同志社大学山岳部がアマゾン川をゴムボートでくだり、已さんが日本列島を徒歩で縦断。さらに平成元年には、堀江健一さんが小型ヨットでの太平洋単独横断に成功。

日本人冒險家の偉業がほんのいっぷく編集後記

発行元
網代園
八王子市
横山町10-14
042(643)0333
日本茶化ストラタ
茶育指導士
網代邦子

営業時間
平日9:30~19:00
日祝9:30~18:00
9月の店休日
6, 13, 20, , 27日
(毎週土曜日)

Facebook



Instagram



公式LINE

